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Anfrage 

Städtische Immobilien/Liegenschaften

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die Stadt Arnstadt verfügt über Grundbesitz. Die Entwicklung der Immobilien wird 
mutmaßend in der Zukunft erheblich an Bedeutung gewinnen. Zudem werden sich die 
Funktionalitäten der Liegenschaften ändern. Eine strategische Immobilienentwicklung 
muss auf zukünftigen Bedarf, Effizienz und Nachhaltigkeit ausgerichtet sein.

Wir fragen den Bürgermeister:

1. Gibt es eine Aufstellung sämtlicher städtischen Immobilien? Wenn ja, bitte eine solche 
beifügen.

2. Wie werden diese Immobilien verwendet im Hinblick auf Vermietung, Verpachtung und 
aktuelle Nutzung? Bitte auch hier eine Auflistung beifügen.
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